



**Diana Citlali Cruz Rios**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz**

**Controles de lectura, Unidad 4**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Interculturalidad Y Salud I**

**1º “C”**

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de diciembre de 2022

# "NIVELES DE ATENCIÓN, PREVENCIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD"

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población.

Por lo tanto se distinguen tres niveles de atención > El primer nivel > Es el más cercano a la población, es por ello que se conoce como, el nivel del primer contacto, en este primer nivel, se busca la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que puede ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de las enfermedades más frecuentes en dichas comunidades y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. El primer nivel, se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, policlinicas, centros de salud, etc. y por lo tanto es de más fácil acceso para la población, pudiendo garantizar una atención oportuna y eficaz. El tercer nivel de atención, se reserva para la atención de problemas poco prevalentes, es decir, atención de enfermedades más complejas que requieren procedimientos

# NIVELES DE PREVENCIÓN EN SALUD.

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Diana

La demanda de los servicios curativos por parte de la población y la falta de cubrimiento de necesidades, ha sido la causa para implementar la prevención, esto a tomado una gran importancia al destacar la medicina preventiva, siendo un componente de la salud pública con objetivos como > Promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades. Aunque muchos autores no se vieron de acuerdo con aplicar la medicina preventiva como parte de la medicina en salud pública, Leavell y Clark consideraron que la medicina preventiva puede aplicarse en 2 grandes direcciones > A) Con individuos y familia por el médico. B) Con grupos y comunidades por los sanitarios, constituyendo esta labor, la salud pública.

Se considera a la medicina preventiva operativa desde 3 niveles de prevención, los cuales son:

## 1) PREVENCIÓN PRIMARIA

Esta dirigida al individuo sano o aparentemente sano.

Sus objetivos particulares son > La promoción de la salud y la prevención de las enfermedades. Para conseguirlos, los objetivos se disponen de la educación para la salud y de la prevención específica.

## 2) PREVENCIÓN SECUNDARIA

Tiene como objetivo especial evitar que la >

# CICLO VITAL DE LA VIDA Y LA SALUD HUMANA.

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz  
Diana

El individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 o 6 años de edad, y posterior a ello si hay modificaciones o aspectos de enriquecimientos. Existen etapas en el crecimiento del niño, que conlleva la formación de estas estructuras >

La primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo rodea. Básicamente el desarrollo del niño, desde el nacimiento, sus condiciones ambientales cambian, para lograr la adaptación con el fin de satisfacer sus necesidades. La maduración normal del niño es mejor cuando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación, para que exista una mayor indulgencia, la mujer debe aceptar con agrado su maternidad. En general, todos estos aspectos en su conjunto contribuyen a la dependencia del niño para desarrollar comportamientos sociales y psicológicos que conforman el proceso de humanización. Pasos para la reproducción, son > El parto, el parto y la lactancia, todas con el mismo nivel de importancia.

## Bibliografía

Vignolo,Julio,Vacarezza,Mariela,Alvarez,Cecilia,&Sosa,Alicia,(2011).Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud.Archivos de Medicina Interna,33(1),7-11.

Eliecer Andrade,J(2012).Niveles de prevención en salud contribuciones para la salud pública,1-16.

Inda,L,E.(1983).Desarrollo del ciclo vital del ser humano.Salud mental,6(1),21-25